

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**XÓCHITL: AMLO, LUCRÓ DURANTE AÑOS CON LA GUERRA DE CALDERÓN Y AYOTZINAPA;
ALVAREZ ICAZA: SI ALGUIEN LUCRÓ CON EL CASO, FUE AMLO**

Senadora con licencia y uno en funciones, exponen verdad, en el asunto de la barbarie de Ayotzinapa, cual calificó ex diputado federal de oposición, Ricardo Monreal Ávila, quien, jueves pasado, no recibió a padres de los 43 estudiantes en situación de desaparición, en el Senado de la República, en su calidad de presidente en Junta de Coordinación Política y coordinador parlamentario del grupo mayor.

Retórica mediática del entonces candidato presidencial de oposición, hoy, Presidente de la República.

Se cuelga de errores en sus antecesores, pero calla y son omisos, en los suyos, como el de Línea 12 del Metro, con presuntos señalamientos de esa tragedia, a Marcelo Luis Ebrard Casaubón, cual jefe de gobierno en CDMX; a quien tuvo de secretario de Finanzas y actual enemigo político del ex canciller, Mario Delgado Carrillo, así como para Claudia Sheinbaum Pardo.

Por falta de mantenimiento esa tragedia, coincidió el ingeniero Carlos Slim, en conferencia de prensa que ofreció 12 de febrero anterior.

Cual tragedia del Colegio Rébsamen, desgracia que salpicó a la hoy candidata presidencial de Morena.

Dos vergonzantes capítulos en trayectoria de ellos, en los que sus correligionarios, callan, agachan la cabeza, pero hacen lo contrario, cuando lapidar a los adversarios y enemigos, se trata.

Cual Andrés Manuel López Obrador, como candidato de oposición en campaña, tras la barbarie, habló por hablar del repudiable caso de la desaparición de 43 estudiantes de la Escuela Normal Rural, Raúl Isidro Burgos, de Ayotzinapa, Guerrero.



Hoy, en el poder, cuando tiene poco menos de 7 meses como Presidente de nuestro país y paradójicamente, a 10 años de esa barbarie, que se cumplen el 26 de septiembre próximo -4 días antes de dejar el encargo-, no resolvió ni esclareció el asunto y más aberrante, se niega a recibir a padres de familia de esos estudiantes, para que los escuche y diga lo que tenga que decir, antes de dejar la Presidencia.

Ayer, indignados por engaño en que los tiene y mantiene el gobierno de López Obrador, familiares de esos jóvenes, con una camioneta compacta de Comisión Federal de Electricidad, de reversa, logran tumbar una de las puertas de Palacio Nacional, para dialogar con el mandatario.

Policía Militar, operó e impidió su ingreso, con gases lacrimógenos y polvo de extinguidores, alejaron a manifestantes, no obstante, los daños, ya estaban hechos, inédito, en un gobierno que “presume” que el pueblo está feliz o en el que su retórica repite trillada frase, “no somos iguales”.

Más debió calar dignidad y orgullo de Andrés Manuel López Obrador, que el incidente, ocurrió cuando él, estaba en su foro matinal, cuando le informaron del caso y, de inmediato, le prepararon “guion”, para responder preguntas alusivas de inédita protesta de padres de 43 estudiantes.

Para su mala suerte de ayer, miércoles negro para el Presidente, desde su tierra natal, su enemiga en política y candidata a sucederlo por el PAN-PRI-PRD, criticó negativa del mandatario, para recibir a los manifestantes.

Horas después de virtual portazo a Palacio Nacional, así opinó Xóchitl, en mitin previo, Por la Libertad y la Paz, en Villahermosa, Tabasco.

–“Realmente preocupante, no me gusta esa escena de violencia, es un lugar histórico, es el patrimonio de la nación, pero sería tan sencillo que el Presidente les abriera las puertas a las personas”.

Oportuna, candidata presidencial de la oposición, al recordar:

–“Ustedes saben cuál fue mi caso: con un amparo en la mano, fui a tocar la puerta de Palacio Nacional, no me la abrió pero tampoco se la abrió a los papás de los niños con cáncer; tampoco se la abrió a las madres buscadoras; no se la abrió a las mujeres, al contrario, seguramente mañana, va a poner vallas para que las mujeres no se puedan acercar a Palacio Nacional”.

Tampoco, añadió, el Presidente no abrió las puertas de Palacio Nacional a los médicos que buscaban vacuna, a los alcaldes que pedían recursos, justamente para seguridad en sus municipios, “ahí es



donde hay que aplicar el dinero a nivel municipal; ahí es a donde empieza la violencia, ahí es a donde podemos prevenir realmente el delito; no les quiso abrir tampoco a los alcaldes”.

-“Y ahora los padres de Ayotzinapa, por lo que yo escuché en la mañana, lo único que pedían era un encuentro con el Presidente, lo único que pedían era ser escuchados y que el Presidente les diga la verdad”.

-“Tan fácil que es que el Presidente les diga qué pasó y si la verdad, él, la sabe, pues creo que los papás la van a entender y, en ese sentido pues, creo que sería lógico que el Presidente les abriera las puertas a los padres de los jóvenes de Ayotzinapa”.

En entrevista que ofreció, no faltó lo que fue evidente en el mandatario, luego de la desaparición de los 43 estudiantes, el 26 de septiembre 2014.

Cuando lucró con vergonzante caso para el país y prometer esclarecerlo, promesa que también hizo a padres de infantes, en tragedia de la guardería ABC, de Hermosillo, Sonora, en la cual, presuntamente, se mencionó nombre del ex senador José Eduardo Robinson Bours Castelo, de avícola Bachoco.

-“Yo escuchaba al Presidente que dice que yo estoy lucrando con el tema de la seguridad. Ya se le olvidó a él todo lo que hizo durante años y años, lucrando con el tema de la guerra de Calderón, del tema de Ayotzinapa”, criticó Xóchitl Gálvez.

Enseguida, tajante, remató, con dedicatoria para Amlo y adversaria:

-“Y pues ahora se le está revirtiendo y, por cierto, aprovecho para decirle a Claudia Sheinbaum que esta no es la guerra de Calderón, quien representa la guerra de Calderón, es Omar García Harfuch, que sí trabajo con García Luna y que está con ella”.

-“O sea, que no venga aquí a confundir a la gente. Aquí, no son la guerra de Calderón ni son los abrazos de Amlo. Es la ley en la mano, la tecnología, la investigación para acotar a la delincuencia. Y si para ella, enfrentar a los delincuentes y dejarle de dar abrazos significa una guerra, pues está muy mal enterada”.

Así fustiga a su contraria, en la disputa por la Presidencia:

-“Con su estrategia de seguridad, no le va a dar paz y tranquilidad a los mexicanos. Ella dice que darle abrazos a los jóvenes, que se entere que este gobierno, en este gobierno, han muerto más de 60 mil jóvenes asesinados”.



Ayer, iracundo, ¡encabronado, pues!, el Presidente, por la afrenta que le hicieron padres de los 43 normalistas, en el lugar de su residencia oficial.

Cual acostumbra, retórica al instante, culpó a grupos “conservadores”, como el que “encabeza” el senador del Grupo Plural, Emilio Álvarez Icaza Longoria, Comisión Interamericana de Derechos Humanos y la Organización de Estados Americanos, para atacar y hacer daño político al régimen. O sea, un “complot político”, acusó.

De inmediato, legislador de oposición, ofreció conferencia de prensa, quien, replicó al mandatario, como éste, lo señala en su foro matinal: visceral.

-“Es una escalada más de las mentiras y calumnias del autócrata de Palacio. El Presidente, en su descomposición, insiste en buscar culpables de lo que él, es el primer responsable”.

En réplica, el senador puyó al titular del Poder Ejecutivo Federal:

-“El Presidente, es el traidor a las víctimas. López Obrador, es el responsable de un pacto de impunidad, de corrupción en el caso Ayotzinapa y otros. En realidad, si quieren saber quién es el responsable de que se haya tumbado una puerta en el Zócalo o en las oficinas de la Fiscalía o en distintas oficinas públicas, hay que decirle que es su indolencia, la indolencia de López Obrador y la traición a las víctimas, es lo que genera ese enojo, el engaño, la mentira, la falsedad”.

Virulento, hay que decirlo, el senador del Grupo Plural:

-“Si alguien lucró con el caso Ayotzinapa, fue López Obrador; si alguien jugó con la esperanza y la confianza de los padres y de las madres, fue López Obrador. Morena, lucró años con el caso y con otros más. Se comprometieron con la verdad y la justicia y lo único que han hecho es un pacto de corrupción e impunidad”.

-“López Obrador, tomó directamente la investigación, él, lo dijo en la mañanera, él, es el responsable de que hayan liberado a los militares; él, es el responsable de que se hayan dinamitado la investigación”.

-“Omar Gómez (Trejo), Fiscal Especial, lo dijo con todas sus letras: López Obrador, (Arturo) Zaldívar, (Alejandro) Gertz Manero y Adán Augusto (López Hernández), hicieron una intervención de Estado, para evitar la verdad y la justicia en el caso de Ayotzinapa”.

-“Él (Amlo), dio instrucciones para que se liberaran a los militares que iban a ser investigados; él, dio instrucciones para que se dinamitara esa investigación; él, le pidió a la Comisión Interamericana



de Derechos Humanos, que regresara y se quedara; él, pidió al GIEI que hiciera el trabajo de investigación, pero cuando el GIEI dijo que los militares estaban estorbando la investigación, les dio la espalda y cerró las puertas como lo ha hecho con todas las víctimas”,

-“Él, es el responsable de que se estén desapareciendo a los desaparecidos, y quiere en su engaño y su mentira, buscar responsables”.

Lapidario el senador Emilio Álvarez Icaza Longoria, contra López Obrador:

-“Hoy, hemos visto una escalada más de la descomposición, de la falsedad, de la calumnia y de la mentira”.

-“¡Es un cobarde!, que utiliza el puesto para atacar indebidamente a defensores de Derechos Humanos, es un cobarde que abusa de su poder”.

Reitera al Presidente, derecho de réplica, en el lugar de los hechos, advierte que no los va a callar y que la justicia va seguir a Andrés Manuel López Obrador, donde se encuentre. “Su gobierno está por acabar y la justicia lo va a alcanzar”.

Van cinco años de mentiras en el caso Ayotzinapa, critica, y reta al mandatario, a recibir a los padres de los estudiantes.

Inédito, que en un régimen que cacarea “no somos iguales”, “que el pueblo está feliz, feliz”; en un gobierno, donde no caben “mentira, robo y traición”, con esas falacias, propician inestabilidad social y las consecuencias, emergen a 7 meses que Andrés Manuel López Obrador, deje el poder.

Cruentos inicios de 90 días de campaña por la sucesión presidencial.

¡Caramba!

EN EL CHACALEO

Especulaciones de todo tipo, por la caída de un helicóptero de la Marina, luego de despegar de un buque patrulla, en las costas de Michoacán; se rescataron tres personas, tres pierden la vida y dos, en calidad de desaparecidos... No creemos que, hoy, por la mañana, a través de su titular, José Rafael Ojeda Durán, el almirante exponga a la nación, causas reales de esa tragedia que deja víctimas en los patriotas que vigilan nuestras costas de todo tipo de flagelos de delincuencia que amenazan nuestro territorio... Michoacán, es una entidad en la cual, tecnología que utiliza delincuencia, rebasa la que tiene Armada de México, nuestro Ejército, y no decimos la que emplean elementos de Guardia Nacional, máxime, cuando están combate, y reciben humillantes órdenes:



“abrazos, no balazos”... Esperemos que, al terminar reunión del gabinete de seguridad que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador, este jueves -de 6 a 7 am, en Palacio Nacional-, almirante Ojeda, explique el asunto y deslinde si no fue un atentado a ese helicóptero, guardián de nuestra soberanía, desde las costas mexicanas... Ayer, en Cámara de Diputados, el pleno, guardó minuto de silencio por elementos de la Armada de México, que perdieron la vida en las costas de Michoacán; promovió ello en memoria de esos patriotas, el diputado Jaime Martínez López, de Morena; hizo petición a vicepresidenta en mesa directiva, en funciones de presidenta, Karla Yuritzí Almazán Burgos, también de Morena... Solidaridad y apoyo moral a familias de los elementos de la Armada que pierde la vida en salvaguarda de nuestro país, desde costas michoacanas, dos hombres y una dama... De igual manera, la diputada Ileana Guadalupe Rodríguez Osuna, PRD, pidió a mesa directiva, minuto de silencio por los 43 normalistas de Ayotzinapa, desaparecidos... Vicepresidenta del órgano de gobierno, en funciones de presidenta, Joanna Alejandra Felipe Torres, pidió al pleno ponerse de pie, para otorgar el minuto de silencio... Mordaz, comentario de Xóchitl Gálvez ante militantes del PAN-PRI-PRD y simpatizantes de su campaña presidencial, ayer, en el municipio de Cárdenas, Tabasco: “yo no tengo nada contra la refinería de Dos Bocas, nos dijeron que iba costar 150 mil mdp de boca del Presidente, se han gastado más de 400 mil mdp, es un robadero”, anunció que aplicará auditoría y castigo a la corrupción. “Y me comprometo a una cosa, me comprometo a terminar esa refinería y que funcione, aquí hago el compromiso en Tabasco, que necesitan a una verdadera ingeniera, no como la que tuvieron en Pemex o en la secretaría de Energía, que nada más se fue y dejó tirada la refinería”, en alusión a la señora Norma Rocío Nahle García, de Zacatecas, hoy, candidata de Morena al gobierno de Veracruz... ¡Viva México! ¡Viva!... En Cárdenas, Tabasco, Xóchitl Gálvez, definió una realidad, cuando enteró a cientos de ciudadanos que acudieron a su mitin: PRD, en CDMX, primero, impulsó pensión para adultos mayores, no una persona que capitalizó de manera electorera, ese programa social, Andrés Manuel López Obrador... Jesús Zambrano Grijalva, presente en esa reunión, confirmó con movimientos en su cabeza, lo que escuchó de su candidata presidencial... Como impulso Tarjeta Inapam, reiteramos, el señor Raúl Salinas Lozano, padre de Carlos Salinas de Gortari, programa exitoso, el cual, hoy, lo capitalizan de manera electorera, el presidente López Obrador y el partido político que fundó, Morena... Si no reconocen legado que dejó a CDMX, expresidente, Gustavo Díaz Ordaz, el Metro, menos van a reconocer obras públicas que se hicieron en el salinismo... Que la corrupción y cruento final de sexenio de Carlos Salinas, como el que hoy resiente la nación con López Obrador, es otra cosa... Eso sí, da gusto ver y oír, que en el Canal 14, que dirige Jenaro Villamil Rodríguez, transmiten programa en el que reconocen obra de infraestructura que legó a la nación, Porfirio Díaz, el ferrocarril...



Esperamos que en las imágenes que se vieron, no las reclamen otros productores de televisión, quienes, reiteramos, acusan de plagio a ese funcionario, cual señalamos en este espacio, en tiempo y forma... Palacio Legislativo de San Lázaro y la sede en el Paseo de la Reforma, número 135, se iluminan de morado, con motivo del Día Internacional de la Mujer... En el evento que se organizó la comisión de Igualdad de Género, que preside la diputada Julieta Kristal Vences, de Morena, la representante del MC, Amalia García, ponderó que aspiración más profunda y fuerte que persigue la mujer, es vivir sin miedo ni violencia, contexto en el que exigió construir un Estado de bienestar, cuidador, que no sea una política social más... Desde antier, partieron hacia París, Francia, una representación de la Cámara de Diputados, la presidenta en mesa directiva, Marcela Guerra Castillo; diputada, Marisol García Segura, Morena y María de los Ángeles Gutiérrez Valdez, PAN... La presidenta de los diputados, participará en la Cumbre de Presidentas de Cámaras Bajas, donde expone la historia de México, como referente internacional sobre la paridad e igualdad sustantiva y cómo se generaron reformas para institucionalizarla en la Constitución... Ayer, legisladoras mexicanas, tuvieron reunión con la presidenta de la Asamblea Nacional de Francia, Yaël Braun-Pivet, y con la diputada, Eléonore Caroit, representante de los franceses que radican en América Latina... El programa de trabajo en la reunión, que inició ayer y termina mañana, agendó participación de 24 diputadas de Alemania, Bélgica, Sudáfrica, Estados Unidos, Tanzania, Indonesia, España, Francia y México... Las ponentes, llevan temas en materia de educación, igualdad, lucha contra la violencia en las mujeres, salud, igualdad y paridad en la política, y el de la “afirmación de los modelos femeninos”... Por los soldados y ciudadanos que pierden la vida, ayer, en la sesión de San Lázaro, el diputado Javier González Zepeda, PAN, solicitó a mesa directiva, minuto de silencio, en las masacres que suceden a nivel mundial. “Estamos hablando de Siria, Israel, Rusia y Ucrania”, ponderó, flagelos que impactan en la población de esos países y en el mundo, en lo político, social y económico... ¡Caramba!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaNlopezMiguel59)...